

o68	UTBM service communication	Trâces écrites news	5 mars 2014
		emploi - formation	Espera Sbarro - salon de Genève - Sparta - concept car - styliste prototypiste - véhicule hybride

Les grandes écoles sur le devant de la scène

Publié par Marie Vollot le 5 mars 2014 | 0 Commentaire



Le prototype de véhicule hybride signé des étudiants de l'école Sbarro à Montbéliard.

EMPLOI- FORMATION.

- Automobile : Les élèves de l'école Espera Sbarro hébergée par l'UTBM Belfort-Montbéliard sont à nouveau sur le devant de la scène les 4 et 5 mars (stand 2145) au salon de l'automobile de Genève.

Les étudiants en formation styliste prototypiste automobile présentent leur prototype Sparta Concept, un véhicule hybride combinant un moteur thermique et

électrique qu'ils ont réalisé en 14 semaines.

Le projet sera ensuite sur la ligne de départ du rallye automobile Monte-Carlo des énergies nouvelles du 19 au 23 mars 2014.